

GOODBYE



GARY

Die Band Goodbye Gary formte sich 2012 aus den fünf Musikern Lukas Uzolas, Rob Caldwell, Marc Bischoff, Tobias Krause und Tobias Langer. Bis auf Rob Caldwell waren die Jungs vorher schon musikalisch zusammen unterwegs und hatten auch einige Erfolge in alter Besetzung als "Second Floor", wie zum Beispiel der Gewinn des Bandcontests des Bundesrates beim Tag der Deutschen Einheit 2010 in Bremen.

Nachdem sich diese Mitte 2011 auflöste kehrte Ruhe in die Gruppe der vier Musiker ein, bis Anfang 2012 Rob Caldwell als Austauschschüler aus Neuseeland kam.

Er wurde zu einer Probe eingeladen und die Chemie stimmte von Anfang an.

Schnell wurden erste eigene Songs geschrieben und bald auch Demoaufnahmen gemacht.

Es folgten ein paar regionale Auftritte und dann schließlich im Spätsommer 2012 ein Wochenende im Studio zum Aufnehmen ihrer ersten Demo CD in Hamburg.

Die Musik lässt sich am besten irgendwo zwischen Rock, Classic Rock und Alternative einordnen.

Auf der Bühne sind die Jungs energiegeladen und bieten eine Top Show mit viel Aktion und guter Musik.

Facebook: <https://www.facebook.com/GoodbyeGary>

Youtube: <http://www.youtube.com/user/GoodbyeGary>

booking: ggmarc.bischoff@googlemail.com